



NUEVO DONATIVO. Las empresas Avicola Salvadoreña, S.A. de C.V., y Pollos Campero de El Salvador, S.A. de C.V., entregaron un donativo de diez mil colones cada uno a la Liga contra el Cáncer. La suma recolectada llega a doscientos cuarenta y seis mil colones. En su orden: Dr. Salvador Díaz Bazán, Sres. Rodolfo Guírola, Juan José Llori, Eduardo Valiente, entregando el donativo al Dr. Narcizo Díaz Bazán, y Lic. Luis Alvarez.

Asamblea no Ratificará Acuerdo 'Esquipulas II'

El acuerdo "Esquipulas II", firmado por los cinco presidentes centroamericanos, no será sometido a ratificación por la Asamblea Legislativa, desestimando así las objeciones que ha hecho el partido ARENA y que se basan en la in-

constitucionalidad de varias de sus partes, anunció el diputado Dr. Armando Calderón Sol. Al mismo tiempo, el legislador recuerda que la aceptación de ese docu-

mento por El Salvador significa la aceptación de varios compromisos. Calderón Sol afirma que la Constitución Polí-

—Favor pase a la página 29.

Destacada Participación de Salvadoreños en Conferencia

Exitosa fue la participación de la delegación salvadoreña a la XVII Conferencia Interamericana de Contabilidad, celebrada en Quito, Ecu-

—Favor pase a la página 17.

Cordial Carta Envía Duarte al "Comandante" Ortega

En una cordial misiva, el Ing. Napoleón Duarte se ha dirigido al "comandante" Daniel Ortega y en ella se refiere a la captura de los doctores Lino Hernández Trigueros, Secretario Ejecutivo de la Comisión Permanente de los Derechos Humanos, y Alberto Saborío Morales, Presidente de la Asociación de Abogados de Nicaragua y Dirigente del Partido Conserva-

—Favor pase a la página 17.

Presionan a Abogados Para que no Externen Opiniones

En lo que constituye otro atentado a la libertad de expresión, varios abogados que han hecho declaraciones al través de EL DIARIO DE HOY sobre actos ilegales del Poder Ejecutivo o la tardanza de algunos juicios, han sido objeto de presiones por parte de funcionarios y simpatizantes del partido oficial, denunció el Dr. José María

Méndez hijo. Al ser abordado sobre el temor que priva entre los abogados para opinar sobre juicios que se ventilan en la Corte, el Dr. Méndez dijo que él mismo, por dar declaraciones a EL DIARIO DE HOY, ha sido víctima de tales actos intimidatorios.

El Dr. Méndez señaló que a veces hay intere-

ses creados de litigantes y de funcionarios que no quieren que los procesos lleguen al conocimiento del público.

Sin embargo hizo ver que es importante que los periodistas informen a la opinión pública sobre los asuntos judiciales, ya que si bien la opinión pública no es la que resuelve los juicios, tiene derecho a estar informa-

da de lo que está sucediendo en todos los sectores.

Por eso, reiteró, el periodista debe tener acceso a los juicios de interés

—Favor pase a la página 17.

Alcances de la Ley de Fomento Explica AGES

Los beneficios de la Ley de Fomento para el sector ganadero, explicaron directivos de AGES ayer por la mañana, en vista de que últimamente algunas personas han criticado la aprobación de dicha ley por considerarla lesiva a sus propios intereses.

Asimismo se hicieron

reformas a esa ley para beneficiar a los productores de ganado porcino y caprino y no solamente a los bovinos, se explicó.

En esa ley se define a la agroindustria ganadera como "el procesamiento de carne y leche y subproductos de la ga-

—Favor pase a la página 60.

Censar Repatriados Para Abrir Empresas Proponen

Los salvadoreños repatriados de los Estados Unidos en los primeros meses de este año, deben ser censados por el Ministerio de Trabajo, para facilitarles líneas de crédito y con la asesoría debida, abrir nuevas fuentes de trabajo, declara Mercedes Romero Rubio, de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, filial de San Miguel.

Señala que los compa-

triotas que emigran a los Estados Unidos hacen muchos sacrificios para costearse el pasaje, soñando en que un día regresarán a su hogar con mucho dinero, para alcanzar una vida mejor. Al llegar a los Estados Unidos, dice, se dan cuenta de que allí no se trabaja para vivir, sino que se vive para trabajar. Aunque tenga pa-

—Favor pase a la página 60.



Dr. José María Méndez hijo.

Nueva Entidad Alerta por Contraofensiva Comunista

Un llamamiento de alerta al pueblo salvadoreño hace el Instituto de Relaciones Internacionales (IRI) ante la "contraofensiva estratégica" de los terroristas para 1988-1989, la cual ha comenzado con la ola de agitación sindical encabezada por la izquierdista UNTS.

El Lic. Edgar Chacón, presidente del IRI, dijo durante un desayuno-conferencia que la dirigencia de la subversión comunista, la llamada "Comandancia General del FMLN", elaboró un

documento que contiene los lineamientos para hacerse del poder y que se titula "Fase Preparatoria de la Contraofensiva Estratégica".

El declarante enfatizó que "es importante que el pueblo conozca de esto, para estudiar las contramedidas necesarias para impedir que la amenaza bolchevique fructifique".

Según el presidente del

IRI, el documento refleja la acostumbrada maestría comunista sobre el factor tiempo, el trabajar a largo plazo esperando que las cosas maduren o se pudran, de donde surge, de ahí la "Guerra Popular Prolongada" (GPP).

Chacón dijo que, según el documento, entre 1986 y 1988 pretenden "asegu-

—Favor pase a la página 60.

PAISA Ayudará Oposición Gane Mayoría Legislativa

Sin descartar una posible coalición con ARENA, el coronel Roberto Escobar García, diputado por PAISA, dijo que su partido ayudará para que la oposición gane la mayoría en la Asamblea Legislativa en las próximas elecciones.

Es necesario quitarle la mayoría de diputados a la Democracia Cristiana para equilibrar el poder, lo cual se logrará por medio de una estrategia de los partidos de oposición en los futuros

comicios, señaló.

Dirigentes de PAISA han estado conversando con líderes de Alianza Republicana Nacionalista para establecer cómo enfrentar a la Democracia Cristiana, pero aún no se ha llegado a un acuerdo sobre una unión, añadió.

Luego de informar que la convención rutinaria de PAISA se efectuará en próximo domingo y que la extraordinaria a fina-

—Favor pase a la página 9.



Dra. María Julia Castillo.



REGRESAN BECARIOS. Después de realizar estudios por dos años en diferentes universidades de Estados Unidos, regresaron los jóvenes que participaron de las becas proporcionadas por "Central American Scholarship Program", coordinadas por la Universidad de Georgetown y manejadas en El Salvador por Empresarios Juveniles.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 62.